

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



BRUTAL, VIRULENTE ELECCIÓN DE ESTADO: ¡370! DIPUTADOS, PARA EL OFICIALISMO Y PAN-PRI-PRD-MC-1 INDEPENDIENTE, ¡130!; EN EL SENADO, A MORENA Y “SATÉLITES”, FALTAN 3 ESCAÑOS

Cómo decir al jefe máximo de Morena y del Ejecutivo, que ni Carlos Salinas de Gortari en el 88, con Manuel Bartlett Díaz; ni Porfirio Díaz, en su última elección, fueron tan cínicos y abusaron del poder que tuvieron, como el domingo 2 de este mes, cuando México, realizó elección federal para elegir Presidenta, senadores, diputados federales, alcaldes, gobernadores, diputados locales.

¡Caray!, ¿A poco Andrés Manuel López Obrador cree que va pasar a la historia como un demócrata con el proceso electoral de este año?

Cómo explicar al mundo él o sus corifeos, resultados electorales que son un abuso al sentido común de millones de mexicanos en todo el país y el extranjero, cuando aquí y en China, la campaña presidencial que atrajo más simpatizantes para la Presidencia, senadores, diputados federales y las 9 gubernaturas que se designaron -incluye CDMX-, fue la del bloque opositor.

Cómo explicar al mundo, las primeras planas de redes sociales mexicanas, en las cuales, se retrató la organización ciudadana, para el apoyo a los candidatos a aun cargo de elección popular en la elección del 2 de junio no se olvida, de Xóchitl Gálvez Ruiz, para abajo.

Como explicar en Europa, que esas colas, largas filas de ciudadanos mexicanos para ejercer su voto, fueron apoyo implícito para la senadora hidalguense y no para quien fue su adversaria en la contienda presidencial y ganadora de la elección, con los porcentajes que dio la presidenta consejera del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei Zavala, para Claudia Sheinbaum Pardo.

Cómo explicar al mundo que la elección de Estado que hubo el domingo antepasado, la ilustró ante el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la diputada de Acción Nacional, Noemí Berenice Ayala, cual anotamos en este modesto espacio, viernes pasado -fue la primera en



subir a la tribuna-, a iniciar el debate, en las tres rondas que se discutió el controversial proceso electoral, más vergonzante y abusivo que en el 88.

“Hoy, 6 de junio, se conmemora también el Día de la Paridad de Género, y qué lamentable que iniciemos esta sesión teniendo que hablar de quien va a ser la primer Presidenta de México, a quien no puede felicitar, porque su llegada será fruto de una elección de Estado”, expuso la diputada panista.

Enseguida, delineó factores que mostraron la cruenta intervención del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

Cómo explicar al mundo que, en este país, hombres de leyes, de todos los partidos políticos, bagaje, institucionalidad, carácter, leales, probos, reclaman abuso de poder en la figura de sobrerrepresentación que se plasmó en nuestra Ley de leyes, en el sexenio de Carlos Salinas de Gortari.

Artículo 54, de la Constitución. Si un partido tiene más de 42 por ciento de los votos puede ser sobre representado un 8 por ciento.

Cómo decir a todo el mundo que Morena y sus gansitos, “interpretan” ese apartado constitucional, pero no interpretaron en tiempo y forma, multitudes que, en México y el extranjero, apoyaron la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez Ruiz.

Que por ello, la dictadura imperfecta en este país, de Andrés Manuel López Obrador para abajo, agandalló, arrebató y atracó, aquella cantidad de legisladores -con la que titulamos esta columna-, en el Congreso de la Unión, para imponer sus reformas leguleyas, que alejan inversiones en México y propician devaluación del peso, como fue la semana pasada.

Cuando unos ocurrentes legisladores de Morena, Gerardo Fernández Noroña, Moisés Ignacio Mier Velasco, Ricardo Moneal Ávila, y César Arnulfo Cravioto Romero -integrantes de la Comisión Permanente-, al frente de la bancada en ese órgano colegiado, intentaron quedar bien con “syq”, pero quedaron mal ante los inversionistas de este país y del extranjero.

Y con todos esos mexicanos que pagan hipoteca, créditos en dólares, etc., porque al anuncio de que van por la reforma al Poder Judicial, de inmediato, la respuesta fue en la Bolsa Mexicana de Valores y en la paridad peso-dólar.

Reiteramos, los hombres de negocios de México y del mundo quieren un país de leyes, no de virreyes, en el que, al rato, les decomisen sus inversiones.



“Ysq”, pagó el favor de sus camaradas y, confirmó ese intento, cuando en el Instituto Nacional Electoral, terminaban cómputos distritales de la elección del 2 de junio no se olvida, y Morena, “interpretó” aquel apartado en nuestra Ley de leyes, para autoregalarse mayoría calificada artificial en el Congreso.

Y poco faltó para que el atraco cibernético electoral, cual documentaron en redes sociales el Vox Populi, también extinguiera al bloque opositor, salvo el partido que se portó requetebién, el MC, del senador Dante Delgado Rannauro y el que fue candidato presidencial a modo, Jorge Álvarez Máynez.

El último recurso que queda para devolver al país y a los inversionistas extranjeros la confianza en nuestras leyes constitucionales y electorales, es el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Empero, sino pudieron callar a Andrés Manuel López Obrador, cuando a diario, denotaba en su discurso de códigos políticos, por quién votar el 2 de junio no se olvida, y se pasó por el Arco del Triunfo, amonestaciones del árbitro de la elección, menos los jueces electorales, que están a la greña entre ellos, además que no está completa la Sala Superior del TEPJF.

Millones de mexicanos quedaron estupefactos, cuando escucharon a Manuel Bartlett Díaz, perdón a la presidenta consejera del INE, Guadalupe Taddei Zavala, el parte de novedad de resultados preliminares de la elección.

Bien que ensayó el guion a modo y, como en las reformas que presentó su virtual jefe, el Presidente, no le cambio ni una coma a su mensaje, poco antes de la medianoche del día de la elección federal y locales.

¿Quién va creer que, en 2021, Morena y el Presidente, pierden 15 millones de votos y, en 2024, “ganan” 20 millones de votos más?

Porque ese fue el promedio, 35 millones de sufragios, los que obtuvo Claudia Sheinbaum, lo que fue proporcional a la sobrerrepresentación que interpretaron en aquel apartado en nuestra Ley de Leyes y, en LXVI Legislatura, tengan casi el carro completo en el Congreso de la Unión.

¡Claro!, en el entendido que, si hubo elección de Estado, lo más lógico es que haya un partido de Estado, como el nuevo PRIANMOR, porque la mayor parte de sus integrantes, fueron priistas, panistas y la mezcla se llama Morena.



Mientras los auténticos, leales, panistas, priistas y perredistas, tendrán que reacomodarse, cohesionarse y perfilar visión de futuro para que el segundo piso de la destrucción del país, no los alcance en su estructura partidista y colapsen como partidos políticos, por los mismos que usaron sus siglas para encumbrarse bajo otro disfraz: el de la conveniencia, traición, ambición, avaricia y codicia por el billete y poder.

Inmoral, deleznable, que la tecnología de la Inteligencia Artificial y no la del ser humano, como un Estadista, un órgano electoral autónomo, responsable y creíble, se burlen de millones de mexicanos que participaron en la elección del 2 de junio no se olvida y, pa' pronto, avisaron que ganaron por 2 a 1.

Para el 2027, en las elecciones intermedias, ya fueron 3 años en los que el bloque opositor aprendió la lección y, cual establece el dicho en el Vox Populi, el alumno supera al maestro y otra cosa será.

O quizá la IA toma los votos de China y ahora salga el INE con que Morena y los paleros que tiene, perdón, aliados, ganaron elección de todo lo que signifique poder y billete, por mil millones de votos.

¡Bienvenido el PRIANMOR!

Una lástima que sea para la destrucción del país, de la economía de la paridad peso-dólar, no para construir instituciones de salud, carreteras, órganos autónomos, educación de calidad.

¿Por qué no?, extinguir de nuestra Ley de leyes, todo lo que represente presidencialismo exacerbado y crear guarderías, escuelas de todos los niveles, de calidad académica, no de cantidad en su militancia partidista.

La nación, exige, reclama, paz y seguridad pública, que la dictadura de un solo hombre, ni le importó ni le interesó, porque se ocupó y preocupó de imponer por los siglos de los siglos, según él, un nuevo PRIANMOR.

¡Cuidado!, con la vara que mides...

Máxime, cuando no dejan amigos, cuando están por bajar por la escalera y cuando toquen suelo firme, se los van a encontrar.

EN EL CHACALEO

Antes, durante y después de las elecciones del domingo antepasado, se demostró que la opción, alternancia, seriedad y credibilidad, está en las redes sociales, donde el pueblo, este sí, se expresa



con su lenguaje coloquial o como su pensamiento le da a entender para plasmar en ellas, el retrato de la realidad que ve y escucha, en su entorno, como fue el proceso electoral reciente... Videos, imágenes, audios, información de nivel, archivos, etc., aparecieron en el FB, YT, X, Instagram y otras, que merecieron atención de los mexicanos para informarse del asunto electoral... ¡Enhorabuena!... Medios alternos de información y comunicación, cual presagió en los 80 el periodista, Miguel Ángel Granados Chapa, los cuales, ahora más que nunca, estarán presentes en la conducción del nuevo gobierno que encabezará Claudia Sheinbaum Pardo, lo que haga dentro y fuera del Congreso el nuevo PRIANMOR y la endeble oposición... ¡Híjole!... Ayer, en Macuspana, Tabasco, la tierra de “ysq”, reapareció violencia y delincuencia... Para esos casos que ¡hartan! a millones de mexicanos, no usan la tecnología artificial, ¿verdad?... Pero para “prever” cómo votarán millones de mexicanos, sí... Tecnología, rusa, cubana, venezolana, china, nicaragüense, o cómo harían para adivinar que 35 millones de mexicanos iban a votar por los candidatos de Morena y sus satélites... ¡Viva México! ¡Viva!... ¿Podrán usar la misma tecnología para adivinar cuántos mexicanos tienen para comer mañana? ¿Sí?... En la Cámara de Diputados, habrá 244 representantes populares de Morena; 50, PT y 76 del Verde... PAN, 69; PRI, 34 y PRD, 1... MC, 25 y 1 independiente... En la colegisladora, Morena, 60 senadores; PT, 9 y Verde, 14... PAN, 22; PRI, 17 y PD 2; MC, 4... Aunque el dueño del MC - prerrogativas parlamentarias y del INE-, el senador Dante Delgado Rannauro, se desgañitó el jueves pasado en tribuna de Comisión Permanente, no debe olvidar que, él, fue producto del PRI, conservó privilegios en el régimen panista y los fortaleció en el incipiente periodo del PRIANMOR... Además, cual estilo siniestro, perverso, ambicioso, avaricioso y codicioso para hacerse de un escaño, no sabemos si con IA o visión de futuro, él y el joven Luis Donaldo Colosio, “amarraron” escaño... ¡Caramba!... ¿Con la misma tecnología con la que proyectaron en el INE, horas después de cerrarse las casillas el 2 de junio no se olvida, que el oficialismo o la dictadura, ganaron “2 a 1” al bloque opositor, por qué no prevén a cuánto estará la paridad peso-dólar esta semana y los miembros del gabinete de Claudia Sheinbaum?... ¡Vamos, sí se puede! ¿Quién se va dar cuenta? ¡Nadie! ¿Eh?... El carismático embajador de Estados Unidos en nuestro país, Ken Salazar, ya avisó a la Casa Blanca que, no se espante Joe Biden ni Donald Trump, si a partir de octubre de este año, en México, por decreto, para llevar nuestra economía al segundo piso de la destrucción, la nueva paridad será pesó-rublo o peso-yuan, las monedas de Rusia y China, respectivamente, países “camaradas” del nuestro... ¿O lo que mejor haría ya el embajador Ken Salazar es mandar cable urgente a su jefe en la Casa Blanca, para que adquiera tecnología de IA que usó elección de Estado en México el pasado 2 de junio no se olvida?, para que gane a Donald Trump, 2 a 1, el próximo martes 5 de noviembre y asegurar el 2 a 1, mayoría en el Cámara de Representantes y el Senado norteamericano... Quizá Joe



Biden ya pidió a Andrés Manuel López Obrador, le preste a Guadalupe Taddei Zavala, para que le organice la elección y gane 2 a 1 al magnate Donald Trump... O que esa victoria, se origine en CDMX, que el anuncio de la derrota del político republicano, lo haga "ysq"... La forma es fondo, diría el prócer de Veracruz, Jesús Reyes Heróles: tan mal anda Joe Biden en las preferencias electorales de los estadounidenses que, ni siquiera esperó a la calificación oficial en el INE o el TEPJF, de la elección presidencial mexicana, y felicitó a la señora Claudia Sheinbaum, cuando él, hace 4 años, tardó en felicitarlo Andrés Manuel López Obrador, para no hacer enojar a Donald Trump... Decimos tan mal anda Biden, porque salutación a la candidata del partido oficial, fue para ganar votos de la comunidad migrantes de nuestro país en Estados Unidos... Sólo que, la mayoría de los mexicanos en el extranjero y, en especial, Estados Unidos como España y Portugal, votó por Xóchitl Gálvez Ruiz. Lástima que la tecnología de IA, opacó esa contundente victoria... Los migrantes mexicanos allá, están politizados y no creemos que sean fácil de seducir por un Presidente norteamericano que, hasta el momento, no tiene segura la reelección... ¡Caray!, si dignidad tendría, por la burla que hizo a millones de mexicanos, la señora Taddei Zavala, debió renunciar... Porque no creemos que la aguanten sexenios más en el gobierno, hasta acumular fortuna inmobiliaria por mil millones de pesos como Manuel Bartlett Díaz... Igual y sí, ¿verdad?... Hizo bien su chamba... ¡Uy!, si a los del oficialismo les habrían aplicado la misma receta para desaparecer del mapa político-electoral a Morena, habrían tomado, con la experiencia de su jefe máximo, refineras, pozos petroleros, bloquear la avenida Insurgentes, el Zócalo CDMX... Bien que documentó el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, elección de Estado, con la intervención de Andrés Manuel López Obrador, en su programa nocturno-sabatino, que transmite en redes sociales, en compañía de su gurú, el ex diputado del PT, Mario Alberto Di Costanzo Armenta, Miguel Ángel Sulub e Ignacio Loera... Además de la intervención del mandatario, uso indigno de programas sociales, amenaza a los ciudadanos que, si votan por Xóchitl Gálvez, perderían apoyo económico, sustentó el coordinador del PRI... Viernes pasado, en misiva, la presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, felicitó a Claudia Sheinbaum Pardo, por ganar la contienda presidencial... Ayer, en posicionamiento, la representante popular de NL, posiciona que el nearshoring, reclama energía eléctrica, abasto de agua y seguridad pública, para instalarse en nuestro país... Pondera necesidad de mayor inversión en infraestructura del sector eléctrico nacional -que registra un incremento en su demanda del 3.5 por ciento anual-, en especial, líneas de transmisión y redes de distribución, con énfasis en las energías limpias y renovables... Así, añade, México tendrá electricidad que demanda la relocalización industrial y aprovechar a tiempo, el momento que se vive a nivel internacional, a lo que debemos sumar el abasto de agua y mayor seguridad pública... Guerra Castillo resalta que en



este momento geopolítico, es necesario que se aplique una política para que haya facilitación aduanera, mejores carreteras y puertos marítimos, porque sólo se cuenta con 65 para uso comercial de los 117 que existen en las costas mexicanas, en la Red 5G, y crear una política pública e industrial a largo plazo... “Debemos de aprovechar la atracción industrial que hoy registra el país, pero se requiere generar orden en la inversión, economías de escala, competitividad y el cumplimiento de objetivos sociales”, observa... ¡Que así sea!... Una vergüenza para este país, para el combate a la corrupción, que Norma Rocío Nahle García, rinda protesta como gobernadora de Zacatecas, que diga, de Veracruz, con señalamientos de corrupción que le hicieron durante campaña electoral... Más para los capitalinos de Iztapalapa, que Clara Brugada Molina, tenga aproximadamente 50 mdp en paraísos fiscales, cuando esa parte en CDMX, no tienen agua potable, sus vías de comunicación, en el desastre, violencia, delincuencia, falta de servicios públicos... Y esos recursos, bien pueden servir para sus gobernados que tanto anhela servir... Más de 50 mdp va tener, ahora con la devaluación de fin de semana... Siguen corrupción, privilegios, uso y abuso del poder y del billete... Pero ganaron 2 a 1, ¿verdad?... O un patrimonio inmobiliario como el de Mario Delgado Carrillo, cual acusaron en redes sociales: casa en Valle de Bravo y un depa en el emblemático Paseo de la Reforma, número 222, y comer en lujosos restaurantes de Polanco... El diputado Moisés Ignacio Mier, recibió su constancia como senador electo... ¡Ojalá!, en su escaño a partir del próximo 1 de septiembre, tenga más prudencia y sapiencia en sus declaraciones para que no provoque otra devaluación, que beneficia a los nuevos ricos del PRIANMOR, pero perjudicial para millones de mexicanos y para inversionistas nacionales y extranjeros... O sea, a problemas políticos, aberrantes (mayoría artificial, de Morena y satélites en el Congreso), respuestas económicas. ¡La teoría del péndulo, pues!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...